
Este año 2022 propongo nuevamente mi nombre, junto con el del Profesor Julio Lora como 

suplemente, para ser reelegidos en el Comité Curricular de la Maestría en Comercio Internacional 

de la Facultad de Economía. El año pasado participamos en varias reuniones del Comité en 

representación de los profesores, donde pudimos colaborar en la solución de varias inquietudes de 

los estudiantes, lo cual les permitió seguir adelante en sus proyectos académicos. 

 

Asimismo, planteamos continuar con la representación de los profesores del Área, en las propuestas 

que permitan mejorar la calidad del programa y con ello las competencias de los estudiantes 

egresados, que ya son reconocidos en el mercado laboral, por sus conocimientos, liderazgo y 

compromiso. Este año seguiremos trabajando en la profundización de la internacionalización de la 

Maestría, en lo relacionado con las clases en inglés, y la difusión de información de los programas 

de intercambio. 

 

Trabajaremos también en el fortalecimiento del vínculo del programa con el sector real de la 

economía, con la revisión de unos contenidos más adaptados a las necesidades de las empresas en 

el país, pero también con nuevas actividades de campo, conferencias o charlas, que permitan a los 

estudiantes conocer casos exitosos empresariales de primera mano. 

 

Adicionalmente, se propone replantear la estrategia para facilitar a los estudiantes la elaboración 

del trabajo de grado, principalmente con talleres donde conozcan y aprendan los tipos de 

documentos que pueden elaborar, según sus objetivos de investigación, esto en el marco de los 

cursos de los cuales ya dispone la Maestría. 


